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— Был* бы продукты,., — е надеж дой геаерчт saws-' 
дующая кондитерским цехом магазине №  75 Елена 
Алексеевна Мухина.

Да только пи! Пока в б удущ ем  цехе дел  невпрово
рот. По мелочам подкрашмавть-подбеливать в десятках  
мест надо. В общ ей сложности набежит приличный 
объем  строительных работ. О борудование стоит где  
нужно, но подключение, регулировка, опробование — 
все упирается во время и силы, В штате пока что не 
хватает трех иа четырех кондитеров.

Но Елене Алексеевне видней. Она у ж е  три месяца  
«варится» в подготовительной «кухне». Что почем — не 
по рассказам знает, А д о  того, как стать заведующ ей,  
работала кондитером пятого разряда в общепите. Ее 
прикидки не беспочвенны.

—  Думаю, к Новому году  
все будет готово...

Хорошо бы, Для оснащения  
цеха на хромпиковскую валю
ту закуплено соврем енное  
японское оборудование'. Оно  
«умеет» выпекать на только 
мучные булочки, различные  
пирожные, Чо и овощные ла
комства, Только подумаешь,  
что все это станет а ближай
шем будущ ем  доступно всем  
горожанам, в есел ее  делает-  
ея. Сумеют а кондитерской

удовлетворить спрос и на 
полуфабрикаты: здесь  монти
руется китайский аппарат, 
«умеющий» стряпать пельмени,  

— А вас не страшит, что цех 
расположен над винным от
делом? Не побоятся ли мамы 
отпускать малышей? .

С  ВИННЫ М отделом мы 
{«прикасаемся только на скла
де,  А в рабочие помещения у 
нас даж е  входы отдельные,  
Но детишек и взрослых мы к 
се б е  не приглашаем,. П родую

цию б у д ем  развозить по го
родским кафетериям, так пер- 
воуральцам даж е у добнее ,

■ Захотелось узнать: а как к 
идее  открытия нового цеха от
неслись в кафетериях?

— Портфель заказов пока

Захаровой приходится пока ра
ботать ие по специальности — 
мыть, убирать, но »то е е  не 
огорчает; заведующая новым 
цехом Е. А, Мухина; штукату
ры-маляры горпишеторга
Н. А, Щвярева и А, С. Не

пуст, - — —гцю дол жарт зьве-яду-м-т—е од ворс кая тоже спешат эв-
ющая, — Рее ждут образцов  
продукции, Но мы надеемся  
завоевать симпатии и заказчи
ков, и потребителей.

М. САБИРОВА.
На снимках; кондитеру В. П.

кончить работы, но торопли
вость не портит качества; япон
ское оборудование и наполо
вину очищенное от упаковки 
радует гпвз!

Ф ото В. ЗОТОВА.

ПРЕДЛОЖЕНИЕ
Политически активным лю

дям, борцам за перестройку  
нужны определенны е стимулы. 
Чтобы росло количество лю
дей за правое дел о ,  нужно 
уважительное отношение к 
тем, кто ныне борется с кос
ностью, п р о изв ол ом /консерв а
тивными силами, и т. д. По
этому я предлагаю по оконча
нии каждого года публиковать 
в газете «Под знаменем Лени
на» фамилии десяти активней
ших граждан города, внесших 
наибольший вклад в пере
стройку за год, и наградить их 
почетными грамотами город
ской газеты. При этом долж ен

ЕСТЬ ПОБОРНИКИ ПЕРЕСТРОЙКИ
быть дифференцированный  
подход.

Ясно, что, скажем, у пр ед
седателя горисполкома, куда 
больше сил и возможностей,  
чем, например, у председате
ля профкома предприятия. А 
у м олодого  человека больше  
Напористости, чем у ветерана. 
Это надо учитывать. Для этого  
надо создать комиссию при 
газете, которая и определит  
самых активных людей.

П редметом . рассмотрения

может быть все, что работает  
на перестройку. А именно; 
внедрение новых технологий и 
ф орм  организации труда, борь
ба с рутиной, косностью, с ад
министративным произволом на 
производстве и преступностью, 
за высокую культуру и эколо
гию. Этим будет  дан импульс 
общественной активности лю
дей, усилится их стремление к 
обновлению нашей жизни.

В. ВОЛКОВ, 
рабочий УЖКХ НТЗ.

ОТ РЕДАКЦИИ. Предложения  
В. Волкова принимается. Ж ур
налисты рады будут рассказать 
в газете о  таких людях и пред
лагают читателям подсказать 
адреса. Может, это ваш това
рищ, по работе, сосед или род
ственник! Оглянитесь вокруг: 
кого вы считаете истинным по
борником перестройки! А мо
жет быть, вы сами сделали не
мало, но этого нмкто не заме
чает! Пишите, звоните по те
лефону 2-14-50,

Чем другим, а у ж  созданием  
новых фондов и организаций, 
пожалуй, удивить сегодня  
трудновато. И вот первоураль- 
иы на пороге образования еще 
одной структуры: «Общества
дружбы с зарубежными стра-

ЕЩЕ ОДНО ОБЩЕСТВО
нами и их организациями» — 
именно так назвали свое де
тище Первоуральский детский 
фонд, горсовет и ассоциация

восточных единоборств, вы
ступившие соучредителями об
щества.

Учредительная конференция

общества состоится 21 декабря 
в 15 часов в малом зале  
ДКиТ «Строитель». Соучреди
тели приглашают заинтересо
ванные организации, отдельных 
граждан принять участие в 
конференции.

ГОРКОМЕ
КПСС

Б ю ро горкома К П С С  рас
смотрело вопрос «О фактах, 
изложенных в представле
нии начальника Г О В Д  в от
ношении коммунистов Ю. С. 
Дмитриева,  О. П. Бурнато- 
вой и заявлении группы' 
трудящ ихся  Первоуральско
го завода  пивобезалкоголь
ных напитков».

Бю ро отметило, что ос
лабление уровня воспита
тельной работы  в коллекти
ве со стороны директора 
завода  члена К П С С  Ю. С. 
Дмитриева  привело к зна
чительному ухудшению мо
р ально  -  психологического 
климата  на предприятии. 
Д о п у ск ая  личную недисцип
линированность. Ю. С. Д м и
триев ослабил контроль за 
т р у д о в о й .и  исполнительской 
дисциплиной, что создало 
почву для  хищений и пьян
ства на территории завода .  
В трудное для предприятия 
время О. П. Бурнатова  
устранилась от выполнения 
обязанностей  секретаря пар
тийной организации, позво
лила с»бе распитие спирт
ных напитков в рабочее 
время, уличена работниками 
О Б Х С С  в хищениях. Д а н 
ные факты  полностью при
зн ал  городской народный 
суд и привлек ее к админи
стративной ответственности 
по ст. 49 УК Р С Ф С Р .

Эти факты вы звали спра
ве ддивое недовольство со 
стороны трудящ и хся  завода ,  
которые обратились в го
родской комитет  К П С С  с 
просьбой принять меры воз
действия к коммунистам- 
руководителям.

Бю ро горкома К П С С  по
становило: за пьянство на
рабочем  месте, хищение со
циалистической собственно
сти, самоустранение от  пар
тийной , деятельности О. П. 
Б у р н ато ву  от обязанностей  
секретаря  партийной орга
низации освободить и ис
ключить из членов КПСС. 
За  ослабление воспитатель
ной работы в коллективе, 
допущ енную  личную недис
циплинированность Ю. С. 
Д м и тр иеву  —  выговор.

Поручено члену бюро гор
кома К П С С  В. И. Антропо
ву и члену Г К  К П С С  В. Б. 
С авуш кину  довести решение 
бюро горкома К П С С  до све
дения коллектива  пивзаво
да, о казат ь  ,помощь в про
ведении отчетно-выборного 
партийного собрания.

ИЗВЕЩЕНИЕ 
Президиум городского Со

вета народных депутатов 
приглашает на встречу жи
телей города и поселков 
немецкой национальности 
26 декабря в 16 часов в 
зал заседаний горисполко
ма в связи с подготовкой 
съезда немцев СССР, кото
рый пройдет в г. Москве 
в соответствии с решением 
Совета Министров СССР.



■  гость « —
РЕДАКЦИИ

«ХВАТИТ
п

СТУКАТЬСЯ 
ЛБАМИ»...

Сегодня мы предлагаем  
встречу с членом ЦК Ком
партии РСФСР, электромон
тером цеха № 5 Новотруб
ного завода Ю. А. Василье
вым, который принял уча
стие в работе Пленума ЦК.
Итак, Юрий Алексеевич от
вечает на вопросы.

— Юрий Алексеевич, не в пример прошлым годам, 
центральные газеты, за исключением «Правды» и «Со
ветской России» не опубликовали материалы Пленума. 
Но говорят что Компартия РСФСР крайне полевела в 
х е де  Пленума?

—  Я вообще не признаю деление на левых и правых, 
р а д и к а л о в  и консерваторов. На первом и втором эта
пах съездов  люди высказывалй ди ам етрально  противо
положные мнения. Так кто они: левые? правые? А сей
час мы тож е  суверенитет России провозгласили. П артия 
д о л ж н а  общее дело делать, идти одним путем с на
родными депутатами Р С Ф С Р .  Д л я  народа решать!

— А что может сделать для народа РКП?
—  Слож ны й вопрос. П арод  не ве.рит партии, пережи

вающей кризис. Если мы что-то сделаем своим трудом, 
это найдет отраж ен ие  в '  сердцах людей. Например, 
чтобы интересы малоимущих партия за щ и щ а л а  не сло
вопрениями, а реальными делами. Наш  директор заво
да коммунист В. Н. Д у ев  предлож ил откры вать  сто

ловые для  необеспеченных людей, оказывать  им мате
риальную помощь.

— А вы как член ЦК, в чем видите свою роль?
— Я работаю  в социально-экономической комиссии, 

буду заботиться  о социальной защите  трудящихся.
— Как в коллективе отнеслись к тому, что вас из

брали в ЦК РКП?
— Я рекламы не делаю. Отнеслись неоднозначно. 

Еще лет пять назад  я вряд ли был бы членом ЦК. Не 
стало особого отбора, дем ократизация  пришла в пар
тию.

— Но ведь и раньше в ЦК были рабочие. Тихомиров, 
например

—  Я — не номенклатурный выдвиженец.
— Есіь ли в вашем коллективе члены другой  пар

тии?
— Нет. Но взгляды разные.
— Ваше отношение к Полозкову? *
— Какой бы он ни был, судить о нем будем по кон

кретным делам. Я член партии не Полозкова  Мы при
выкли определяющей ставить одну фигуру, чтобы опять 
на несколько лет родить себе культ. Центральный ко
митет — определяющий, гісрвички решают, а Полозков 
долж ен  нам подчиняться. У нас было немало нелице
приятных д и с к у с с и й . Мы зд р аво  подошли, создав  од
новременно Компартию  с суверенитетом России.

— На какой основе вам видится сотрудничество  
РКП с другими партиями?

— Сотрудничество возможно, если в деятельности 
партии приоритет — народ, улучшение его благососто
яния.

— Как вы относитесь к тем, кто вышел из КПСС?
— К аж д ы й  волен сделать этот шаг. У нас свобода 

личности. Нельзя осуж д ать  тех, кто вышел из КПСС. 
Когда человек теряет  идею, в нем что-то надл ам ы ва
ется, он переж ивает  кризис, да если мы его еще пуб
лично начнем осуждать!  Я свободу личности уваж аю . 
Низводить личность нельзя, это грязно. П р еж де  чем 
обвинить человека, надо спросить с себя, по-настояще
му ли я сам честен. У нас, например, в цехе П. Я. Но
сов вышел из КПСС, но я его раньше у в а ж а л  и те
перь отношусь с глубоким уважением.

— Каким вам видится будущее Компартии России?
— Будет  тяжело .  Но мы были и долж ны остаться 

партией народа. О бязательно  в условиях многопартий

ности. В конкуренции партий ви ж у  благо. Посмотрите  
на западны е страны, где давны м -давно  многопартий
ность. Л и дер  одной партии во главе государства, И 
если экономика расцветает,  социальные блага  идут — 
честь и хвала такой партии.

— Возможен ли, по-вашему, в РК П  очередной  
культ?

— Невозможен.  Мы уж е  не те. Мы строим д ем о к р а 
тическое государство.

— Удержатся ли парткомы на предприятиях?
— У держ атся ,  если будут  не декларировать ,  а рабо

тать Л ю бой  администрации выгодно иметь такого по
мощника. При многопартийности, не исключаю, что это 
будет комитет той партии, которая  предлож ит лучш ую  
и более эф ф ективную  программу. Так ж е, как  и горком. 
Останется,  еслц станет связующим, цементирую щим в 
развитии города.

— На Сессии Верховного Совета СССР высказано 
мнение: во время экономического кризиса лучше бы 
приостановить деятельность всех партий, а силы цели
ком отдать Экономикс...

— По-моему, это нереально. Л ю б а я  узда  губит де
мократию. Д ругое  дело — надо перестать негативно от
носиться друг  к другу.

— Для этого, наверное, нужно, чтобы у одной пар
тии не было льгот по сравнению с другой. У нас же  
пока государство все-таки предпочитает КПСС. Как вы 
считаете, имеет ли Полозков право на прописку В 
Москве?

— Конечно, имеет. Хотя бы на служ ебную  квартиру. 
Не руководить ж е  ему партией из К раснодара .  Но Мос
совет отказал .

— Что ваі беспокоит сейчас более всего?
— Непримиримость людей. Одно дело делаем, пусть 

д а ж е  при различных взглядах ,  но сколько порой не
приязни высказываем  в адрес друг друга.  М ож ет,  х в а 
тит лбами стукаться?  Ведь прежде чем я —.ч л е н  ка
кой-либо партии, я — граж данин  суверенной респуб
лики. Рабочий, не имею никаких льгот. Забочусь  о сво
их родителях. Ж и в у  без кумиров. Просто человек. Так 
же, каК и мой товарищ  в цехе. Всем нам близка и до
рога Россия. Т ак  давай те  попробуем возродить ее. 
К а ж д ы й  своим путем...

Гостя расспрашивала Т. ВАЖ ЕНИНА.
Фото В. ЗОТОВА.

■  К РЫНОЧНОЙ ЭКОНОМИКЕ
В период перестройки и 

внедрения рыночных отно
шений большую популяр
ность приобретает тенден
ция перехода к предприя
тиям с коллективным руко
водством. Ряд коллективов 
видит свое  благополучие  
именно в приобретении  
предприятий. Лнвди хотят 
быть хозяевами, управлять 
предприятием и прибыль, 
получаемую от своего тру
да, использовать по своему  
усмотрению. Идея не но
ва. Она оправдала себя.

Что далеко ходить за при
м ером , когда в поселке  
бывшего Васильево Шайтан- 
ского завода в 1909 году  
появилось пёрвое предпри
ятие с коллективным уп
равлением — артель «Тру
довик». История е е  инте
ресна  и поучительна.

Предприятие это органи
зовали прогрессивно на
строенные безработны е  
шайтанскиѳ рабочие, уво
ленные с частных предпри
ятий за неблагонадежное  
поведение. Двенадцать ра
бочих разных специально
стей: столяры, слесари, то
кари, кузнецы — объедини
лись, внеся посильный пае
вой взнос на приобретение  
оборудования и материа
лов.

Коллектив начал деятель
ность с выпуска сельско
хозяйственных машин, в 
честности, молотилок с кон
ным приводом. За м оло
тилки, изготовленные умель
цами артели «Трудовик», 
коллективу выдали «По
хвальное удостоверение».

Н ебольшое предприятие  
было очень рентабельным, 
быстро создало накопления, 
которые были направлены 
на расширение производст
ва. В 1915 году члены ар
тели купили у зеводовла-  
дельца Л. А. Сосунова чу
гунолитейную фабрику с 
механической мастерской.  
Вместе с заводом  в артель

УРОКИ ПРОШЛОГО,
БЫЛ ТАКОЙ ОПЫТ ИЛИ
хозяйский подход

перешло 17 высококвалифи
цированных формовщиков,  
литейщиков, слесарей, то
карей, столяров.

С приобретением основ
ных и оборотных фондов  
артель приняла и заказы, 
которые выполнялись в мас
терских заводовладельца.  
Наряду с номенклатурой 
военно-промышленного ко
митета коллектив изготов
лял детали для воздушной  
дорожки Кушвинского м е 
таллургического завода,  
головки для трехдюймовых 
снарядов, рубашки к грана
там.

Выполнение массовых за
казов принесло предприя
тию большую прибыль. 
Правление погасило все 
долги по ссудам, а в апре
ле 1917 года купило вторую 
чугунолитейную. фабрику,  
расположенную рядом. На
селение Шайтанки и окрест
ных деревень высоко це
нило продукцию артели и 
охотно покупало е е  и з д е 
лия.

В мирный период значе
ние артели возросло ещ е  
больше. Раны, нанесенные  
гражданской войной народ
ному хозяйству, были очень 
тяжелые. На уральской зе м 
ле 70 процентов предприя
тий оказались разрушенны
ми. А члены артели сумели  
не только спасти свое о б о 
рудование, но и в корот
кий срок пустить предприя
тие в действие. Немало  
добрых и славных дел вы
пало на долю коллектива 
артели «Трудовик». Ее спе

циалисты проявили активное 
участие в оказании помощи  
в восстановлении о б о р у д о 
вания многих лесопильных 
заводов и мельниц Урала.

Пожалуй, самым почет
ным и ответственным в этот 
период оказался заказ уп
равления Екатеринбургской 
ж елезной дороги на изго
товление комплектов стре
лочных переводов. Выпол
нение этого заказа члены 
артели восприняли как 
первостепенную задачу. Из
готовление комплектов по
ручили лучшим мастерам.  
Отковку и вытяжку перьев  
переводов производили куз
нецы Андрей Михайлович 
Дунаев и Александр Тимо
феевич Хаминов. После вы
тяжки перья строгали на 
токарных станках. Сборку  
комплектов производили  
Василий Игнатьевич Бормо
тов, Иван Михайлович Ду
наев, Александр Гаврилович 
Шахмаев.

Первые комплекты п ер е 
водов испытали на ж ел ез
ной дороге .  Качество их — 
точность конусного схода,  
прочность крестовин, чис
тота отделки — комиссия  
признала отличным. Изго
товление стрелочных пере
водов поставили на поток.

Слава о «Трудовике» гре
мела по всему Уралу. Ко
личество заказов росло.

В годы первой пятилетки 
Первоуральск покрылся ле
сами новостроек. Коллектив 
выполняет заказы Хромпик- 
строя и Динасстроя на ма
шинное литье к бегунам,

размольным мельницам и 
агрегатам основного и 
вспомогательного о б о р у д о 
вания.

О собенн о много заказов  
поступало от Трубстроя. 
Шел монтаж прокатного и 
вспомогательного о б о р у д о 
вания нового трубного за
вода. Случалось, иностран
ные фирмы задерживали, а 
иногда и совсем недопо
ставляли детали и узлы к 
прокатным станам, газоге
нераторам.

Коллектив артели пони
мал, какая ответственная ра
бота ложится на его плечи. 
От самой малой ш естерен
ки до  крупных газовых труб 
— таков диапазон выполня
емых заказов коллективом 
артели «Трудовик» для но
вого завода. Для газогене
раторной станции коллектив 
изготовил коллекторы для  
грязного газа, поддоны для 
генераторов и многие доу-  
гие крупные отливки. Для 
монтажа прокатного стана 
«Большой Штифель» (так в 
то время называли стан 
2 2 0 ) были изготовлены сот
ни тонн оборудования и ин
струмента, вплоть до  чу
гунных оправок для про
шивного стана...

П озж е артель была пре
образована в государствен
ный металлозавод с едино-  
начальным оуководетвом.  
Такова краткая, но поучи
тельная история артели.

«Мое» и «наше» — поня
тия разные, «Наше» — это 
что-то абстрактное, неощу
тимое, точнее сказать, ни
чье, «мое» — значит, имею  
право им распоряжаться,  
оно мне д о р о ж е .

Поавильное направление  
выбирают коллективы, ко- 
тооые хотят приобрести  
предприятия в собствен
ность. К этому идет сего
дня и завод ПОЭЗРТО, на 
месте которого когда-то бы
ла артель «Тр-'довик».

Ю . ДУНАЕВ.

ЛЕКАРСТВО 
ОТ СТРЕССА

ВП Е РВ Ы Е  В ГО РО Д Е  ОТКРЫЛОСЬ О Т Д Е Л Е Н И Е  
Н Е В РО ЗО В  ОБ ЭТОМ РАССКАЗЫВАЕТ ВРАЧ-ПСИ
ХИАТР В. Л. ВЯЛЬЦЕВ:

— Отделение на 60 мест 
разм ещ ено на четвертом 
этаж е  наркологической
больницы. Оію изолировано 
и является  самостоятельным 
учреждением! З ав еду ет
Н. Л .  Чепуш танов,  врач- 
психиатр, владею щ ий мето
дами нетрадиционной меди- 
пины, он ж е инструктор по 
оздоровительному методу 

,у-шу. Новор отделение не 
имеет ничего общего с пси
хическими заболеваниям и :  
речь идет не о болезнях 
мозга, а о переутомлении, 
истощении нервной системы 
здоровых людей, подверж ен
ных стрессам. Будем  ле
чить и сексологические р ас 
стройства невротического 
характера .  Р е ж и м  в отде
лении свободный.

К нам следует о б р а щ а т ь 
ся, если у человека появи
лись такие симптомы, как  
р аздраж и тельность ,  повы
шенная слезливость, нару
шений сна, постоянное чув
ство усталости, снижение 
настроения и работоспособ
ности, потеря интереса к 
жизни, безразличие к окру
жаю щ ему. Ч асто  неврозы 
сопровож даю тся  физиче
скими расстройствами: 
одышкой, головными боля
ми, тяж естью  или тупой 
болью в области сердца.
Принимаем больных и с 
невралгическими расстрой
ствами: радикулитом, мио
зитом. Причиной неврозов
могут быть психотіравмы
после конфликтов на рабо
те. в семье.

— Какие методы лечения 
применяете?

— Н а р я д у  с апробирован
ными — медикаментозными, 
аутогенной тренировкой, 
игло,рефлексотерапией, гип
нозом, сауной с бассейном, 
другими— применяем совер
шенно новые: техника нен- 
ролигвистического програм
мирования, трансцеденталь- 
ная  медитация, взятые нами 
с долго и упорно ругаемого 
З а п а д а .  М етод помогает па
циенту разобраться  во вну
тренних конфликтах х а р ак 
тера. Будет  применяться 
компью терная психодиагнос
тика.

Новш еством в лечении 
неврозов является  и физио
терапевтическое воздействие, 
включающее классический 
точечный м ассаж  и ману
альную  терапию, и многое 
другое. Одним словом, все 
лечение направлено на вос
становление трудоспособно
сти и нормальной ж изни че
ловека.

— Каким образом к вам 
попасть?

—- Врачи города ■ преду
преждены об открытии спе
циализированного отделения 
и долж ны  К нам н аправлять  
пациентов по необходимо
сти. М ож н о  обр ащ аться  и 
самостоятельно. В стацио
наре лечение бесплатное, 
предварительный прием на 
первом эт а ж е  с 9 до Л 6 
часов. Будем  лечить и а м 
булаторно: хозрасчетные
кабинеты работаю т  с 18 до 
21 часа. Отделение полно
стью укомплектовано к а д р а 
ми, способными''  создать 
благоприятным, д о б р о ж ел а 
тельный климат  в больнице.

НА ТЕМЫ КУЛЬТУРЫ
В Свердловске завершила 

работу Всероссийская кон
ференция «Город и театр: 
лицом друг к другу», в ко
торой приняли участие 
представители государствен
ных и независимых теат
ров. В их числе был Сергей  
Николаевич Губарь главный 
режиссер театра «Вариант».

Цель конференции —

привлечь внимание к пла
чевному существованию  
профессиональных театров 
иа местах. Было принято 
обращ ение к местным Со
ветам народных депутатов, 
где говорится: «В условиях 
социальной напряженности 
поддерж ание культуры ста
новится важнейшей о б щ е 
ственной задачей. Свобода

ЛИЦОМ ДРУГ К ДРУГУ
б е з  культуры разрушитель- Участники конференции,
на. только культура поеоб-  а среди их были ведущие
разует свободу в демокра- театроведы Г. Г. Дадамян,
тию и делает е е  созида- . „ 0  ,  - с_ А. Я. Рубинштейн, работни-гельнои».

Сегодня это звучит бо л ее  Ки Министерства культуры 
чем актуально. РСФСР, признали, что судь

ба театров — в руках мест
ных Советов,

На конференции прозву
чала мысль, что не может  
быть культуры п р о ф со ю з
ной (пустующие пр оф сою з
ные Дворцы с деградиро
вавшей самодеятельностью)  
и культуры государствен
ной. Должна быть единая  
национальная культура.

С 1 января 1991 года лю
бой город  и даж е  поселок,  
расположенные на террито
рии РСФСР, могут о б р а з о 
вывать свои государствен
ные театры, субсидирую
щиеся из местного б ю д ж е 
та. Почему бы и Перво
уральску не подумать об  
этом?

О. СНЕГОВА.



Ш РЕЛИГИЯ И МЫ

НЕ ТОЛЬКО КЛИКУШИ...
Неделю провел наш корреспондент в христианской сбщине

ЛАБОРАТОРИЯ НРАВСТВЕННОЙ ПСИХОЛОГИИ И ПЕ
ДАГОГИКИ ИННОВАЦИОННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ АКА
ДЕМИИ НАУК СССР ОТКРЫЛА КУРСЫ ХРИСТИАНСКОЙ 
ПЕДАГОГИКИ И КУЛЬТУРЫ. ЕСТЬ КАК ОЧНОЕ, ТАК И 
ЗАОЧНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ. ГОТОВЯТ ЗДЕСЬ ПЕДАГОГОВ- 
ПСИХОЛОГОВ. ДВА-ТРИ РАЗА В БОД ДЛЯ СЛУШАТЕ

ЛЕЙ ПРОВОДЯТСЯ ВСТРЕЧИ-СЕМИНАРЫ, ОРГАНИЗУ
ЕМЫЕ ПО ТИПУ ЗАМКНУТОЙ ХРИСТИАНСКОЙ ОБЩИ
НЫ ИХ ЦЕЛЬ — ПОМОЧЬ ОБРЕСТИ РЕАЛЬНЫЙ ОПЫТ 
ХРИСТИАНСКОГО БЫТИЯ В МИРЕ, ВХОЖДЕНИЕ В 
ЦЕРКОВНОСТЬ, ОБРЕТЕНИЕ ЗНАНИЙ О БОГЕ.

БРАТЬЯ И СЕСТРЫ ВО ХРИСТЕ
ТТ ять лет назад в Моск

ве социологи гтровели 
о пр о с .  «Верите ли в Бога?» 
—  задавали они вопрос.  
Практически все опрашива
е м ы е  признали себя  у б е ж 
денными атеистами. Недав
но опрос  повторили, и вы- 

' яснилось, что все вдруг  
искренне поверили в Бога, 
материалистов не набралось  
и пяти процентов. Удиви
тельная метам орф оза!

Сегодня, когда религия 
«разрешена», большинство 
приняло не столько веру,  
сколько м о д у  на нее. Уже  
не говорю о церковной ат
рибутике, обрядах, так ведь  
р е д к о е  мероприятие о б х о 
дится теперь б е з  священ
ника.

Руководители курсов хри
стианской педагогики не 
ожидали подобного  наплы
ва слушателей. Рассчитыва
ли человек на 30. в край
нем случае, на 50, а при
ехало больше ста — от Ри
ги д о  Камчатки. Возраст  
различный: самый м олодой  
из нас — 18-летний сту
дент-физик , из Московского  
педагогического Рустам, а 
самый старший — 60-Гет-
ний врач из Крыма Адольф  
(в христианской общ ине

принято называть друг дру
га по имени, независимо от 
возраста, добавляя перед  
этим «брат» или «сестра»). 
Профессии разные: препо
даватель университета, му
зыкант, художник, тренер  
по горным лыжам, поэт, 
медсестра, воспитатель с е 
мейного детского дома,  
ретент, пономарь...

Среди них есть такие, кто 
искренне верует. Например,  
м олоды е бородачи киевля
не, члены Христианского 
Союза: стоит только п осм о
треть на их лица во время 

молитвы. Таков пономарь Ц е
линоградской церкви брат 
Александр, крепости у б е ж 
дений которого, его  чистой 
вере в Бога мож но только 
позавидовать. Поговорив с 
ним впервые, подумала, на
сколько ж е  он защ ищ еннее  
нас в этом мире: он вне
суеты, он в постоянном о б 
щении с Богом, а люди ве
р ую щ ие свидетельствуют,  
что это самая большая в 
жизни полнота.

Брат Иван из Ульяновска 
к в ер е  пришел с помощью  
ф илософ а Канта, изучению  
трудов которого он посвя
тил несколько лет. Год на
зад  Иван окрестился и сей

час умиротворен, счастлив.
Но таких в общине е д и 

ницы. Зато кликуш предо
статочно. Эти на каждом  
углу кричат, как они любят 
Бога. Сестра Людмила с 
мелким и злым лицом из 
небольшого городка Капу
стин Яр в первый же день  
заявила: «Вы все недостой
ны меня, потому что я одна  
из вас истинно люблю Бо
га». Она всегда пребывала  
в одиночестве, с утра на
девала на себя маску «да
мы печального образа» и 
не расставалась с ней.

Еще одна кликуша из 
Капустина Яра могла встать 
посреди лекции и заявить, 
что ей необходим о побыть 
наедине с Богом. Она по
стоянно твердила, что ей 
уготован особый путь. Судя 
по таинственности приды
ханий и значительности ин
тонаций, нетрудно было д о 
гадаться, что сестра Елена 
готовится стать Христовой 
невестой,

И б е з  блаженных в об 
щине не обошлось. Сестра 
Наталья из Наро-Фоминска 
елейным голоском б е з  
устали цитировала Блажен
ного Августина, Иоанна 
Кронштадтского, Игнатия

Брянчанинова, расточала  
вокруг себя благость и лю
бовь, но, как сама призна
лась, дочь родилз в блуде  
и совсем не испытывает к 
ней материнских чувств, а 
девочка страдает от этого. 
Еще одна блаженная д е 
вушка по имени Дарья на 
все вопросы неизменно от
вечала: «За себя сказать ни
чего не могу. Как Бог ве
лит».

Наконец, необходим о вы
делить ещ е одну категорию, 
куда бы включила всех, кто 
для себя решил, что зна
ний, полученных в совет
ской школе и вузе, катастро
фически не хватает, чтобы 
представить картину мира 
во всей е е  полноте и цело
стности. А потому они ока
зались здесь  и, подобно  
мне, изумленно оглядыва
ются по сторонам, стараясь 
не терять чувства юмора.  
Потрму, как уж е  поняли, 
что юмор и здравый смысл 
помогут не б е з  пользы 
прожить неделю в этом  
уникальном и удивительном 
обществе, которое собрал  
Гармаев Анатолий Ц едено-  
вич. Личность, на которой 
стоит остановиться по д р о б 
нее.
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ГАРМАЕВ И ЕГО АДЕПТЫ
■р АРМАЕВ — руководи-  

тель лаборатории нрав
ственной психологии, орга
низатор курсов христиан
ской педагогики. Хорошо  
известен в кругах москов
ской интеллигенции. Его 
лекции собирают тысячные 
аудитории, в ксерокопиях 
и на магнитофонных плен
ках распространяются по 
Союзу.

По национальности — бу
рят, р о д о м  из Улан-Удэ. Его 
путь к христианству лежал  
ч ер ез  буддизм .

Он скорее  напоминает 
представителя какой-нибудь 
престижной японской ф ир
мы и вдруг... христианский 
педагог. За стеклами очков 
в узких прорезях век по
блескивают умные глаза. 
Голос мягкий, обволакиваю
щий, в который, словно в 
воск, погружаешься и со
всем не хочется возвра
щаться, Гармаев разгова
ривает на чистом, не замут
ненном газетными штампа
ми. русском языке. Пойма
ла себя на том, что после  
его  лекций начала следить

за собственной речью, ино
гда удается остановить вот- 
вот готовый слететь с язы
ка очередной заштампован
ный «перл».

Анатолий Цеденович — 
противник прогресса, кото
рый он называет «надме-  
нием над миром, историей, 
человеком». Одна из его  
лекций так и называется — 
«Три надмения». Он призы
вает вернуться к изначаль
ному христианству, не при
знавая права на существо
вание других религий. Это 
послужило причиной овско-  
ла, который произошел в 
возглавляемой им лабора
тории нынешним августом.

Роль гармаевских привер
женцев на подобных встре
чах-семинарах значительна 
и ответственна. В «Устрои
тельном слове» Анатолий 
Цеденович назвал их «хра
нителями действия». Именно  
они должны были помочь 
нам обрести опыт христиан
ского проживания, восста
новить единство знания и 
опыта, научить видеть да
ры божьи в человеке. По

замыслу Гармаева, в испо
ведально-откровенных б е с е 
дах хранители проживают с 
каждым из слушателей всю 
его  духовную жизнь с мо
мента рождения, делая при 
этом -тон ки й  и ненавязчи
вый ее  анализ. Но, увы, это
го не случилось. Неподго
товленность, духовная не
развитость гармаевских по
мощников дискредитирова
ли саму идею встречи. Глав
ный хранитель брат Влади
мир больше смахивал на 
комсомольского вожака об
разца семидесятых: холод
ный беспристрастный
взгляд. отрепетированный 
на собраниях голос с бра
вурными интонациями. Каж
дый р а з  перед  трапезой он 
нехотя спрашивал: «Ну что, 
братья и сестры, помолим
ся или как?»

Наши вопросы заводили  
адептов в тупик. О собенн о  
по этой части изощрялись 
студечт-физик Рустам и 
тренер-горнолыжник Вадим, 
которого за дерзкий язык 
наши кликуши прозвали  
«аспидом», вполно сер ь ез 

но утверждая, что от него 
исходит отрицательная
дьявольская энергия. От 
вопросов Вадима адепты 
хватались за голову и б е 
жали консультироваться к 
Гармаеву. Вадим был б е с 
сменным героем  всех их 
ночных сходов-анализов, за
тягивавшихся порою  д о  пя
ти утра, где адепты ломали 
голову над тем, как нейтра
лизовать его дьявольскую  
энергию. А на самом дел е  
Вадим добфый и бескоры
стный парень, кроме того, 
он обладает редким  чувст
вом юмора. Прошлым ле
том он совершил паломни
чество по святым местам,  
связанным с им енем пре
подобного Серафима, Са
ровского чудотворца (Ниже
городская область, вблизи 
Арзамаса). Когда мы ходи
ли в Свято-Данилов мо
настырь ко всенощной, то 
случайно увидела, как иск
ренне и сосредоточенно он 
молился. А «маску отрица
теля» надел потому, что 
нр выносит кликуш и хан
жей.'

СВЕРХЗАДАЧА ВСТРЕЧИ
К ОГДА мне было неин

тересно или же я чего- 
то не понимала и пыталась 
выяснить у Гармаева или 
его аДептов, то мне отве
чали примерно так: «Ты на
ходишься в позиции наблю
дателя, а надо  проживать 
каждую минуту». Смысл 
фразы стал понятен позд
нее: главное — не внеш
няя, событийная сторона 
жизни, а е е  внутреннее со
держ ание,  наполненность, 
сосредоточенность, состоя
ние открытости души дру
гому человеку. Это и назы
вается жизнью духа. Гарма 
ев так определил сверхза- 
дачу встречи: «Научиться
различать., что ты делаешь  
по действию и по с о д е р 
жанию, научиться «выращи
вать» в с е б е  человека».

День начинался с молит
вы, затем чтение Евангелия

дня, утренний сход, лекции, 
работа в группах, вечер
ний сход. Разговор порою  
затягивался д о  пяти-шести 

.часов утра, а в десять уже  
утренняя молитва. Мы за
были про сон. Постные тра
пезы (в Москве продукты 
по визиткам, а домашние  
припасы быстро подошли к 
концу) с трудом под д ерж и
вали силы. Но усталости 
никто не чувствовал: каж
дый, отдавая свою энергию,  
заряжался энергией Дру
гих. Жили мы замкнуто, 
только своей общиной, в 
небольш ом дачном поселке  
под Москвой, общаясь  
практически 24 часа в суу- 
ки. что называется, глаза в 
глаза. Д аже те, кто вначале 
был настроен скептиче
ски к концу встречи «от
мякли», сделались умиро
творенными, Единение душ,

которого добивался Гарма
ев, наступило. Но только, 
думаю, сам он здесь со
вершенно ни при чем, и б е з  
Гармаева бы произошло то 
ж е  самое.

Что лично мне дала 
встреча? Лекции Гармаева 
и отца Георгия Кочеткова, 
ректора Российского откры
того университета, потрясли. 
Познакомилась с интерес
ными людьми, каждый из 
которых — ЛИЧНОСТЬ.

Директор крупного сов
хоза на Вологодчине Миха
ил Александрович Соколов, 
пользовавшийся большим 
уважением в общине, так 
сказал мне на прощание:

— всякий опыт духовной  
жизни полезен. Только надо  
переосмыслить, записать 
его на скрижалях сердца,  
на листах души...

Михаилу Александровичу 
42 года, пять лет из них 
он провел в тюрьме: в кон
це семидесятых у 29-летне
го тогда директора круп
ного хозяйства вышел кон
фликт с секретарем райко
ма, приказавшим совхозу,  
специализировавшемуся на 
выращивании льна. садить 
картошку... Освободившись,  
Михаил Александрович на
чал жадно учиться, навер
стывать упущенное. И такие 
люди были на встрече.

А что касается кликуш и 
ханжей... Старцы Троице- 
Сергиева монастыря гово
рят, что разгул религиозно
сти всегда сопровождает  
смутное время на Руси. Ско
р о  он закончится, И все 
станет на свои места.

б  БОКС 
ЕСЛИ БЫ 

НЕ СУДЬИ
...то наш воспитанник С а

л ав а т  З аки ров  вышел бы 
в финал первенства "Воору
ж енных Сил по боксу, ко
торое проходило недавно в 
Ростове-на-Дону! К со ж а л е 
нию. стал третьим, потерпев 
досадное поражение в полу
ф инале от мастера спорта 
м еж дународного  класса
И ван а  Волкова. Судьи бы
ли, по-нашему, предвзяты  к 
первоуральцу. Н о и побеж 
дать н у ж н о " впредь уверен
ней, чтобы не да в ат ь  судь
ям повода для сомуений.

Тем не менее, С а л а в ат  до
бился большого успеха.
С тав  третьим, он получил 
путевку в сборную СССР. 
К  это уж е здорово! С а л а в а 
ту 19 лет. Он выпускник 
школы Кя 28, осенью ушел 
в армию. Один турнир вы
играл, второй... П арень тру
долюбивый, но ж елаем  быть 
вдвойне.  Тогда придут по
беды на всесоюзном ринге.

II еще о наших ребятах. 
Н едавно  прошло первенст
во области  В Д Ф С О  профсо
юзов среди юношей. В со
ставе еббрной города вы
ступили четверо воспитан
ников Д о м а  пионеров и 
школьников. В финал про
бился один Андрей Сергач- 
ков, ученик школы Л° Ю. 
И в итоге "Стал вторым. 
Остальные ребята — Анд
рей Кокотеев, Д и м а  П орт
нов и Андрей Сгриганоз,  
поднялись на третью сту
пеньку почета.

Н. С Т О Р О Ж Е В ,  
тренер по боксу 
Д о м а  пионеров 

я школьников.

■  СТРЕЛЬБА

ШАГИ ЗИМНЕЙ 
СПАРТАКИАДЫ

Одним из видов зимней 
спартаки ады  рудоуп равле
ния традиционно является  
пулевая  стрельба. 9 дек аб 
ря трудящ и еся  цехов и уча
стков предприятия встрети
лись на огневом рубеж е 
тира школы jVs 20. Н а и 
более меткими стали стрел
ки рудного к арьера ,  з а н я в 
шие первое место, на вто
ром месте трудящ иеся  дро
бильно-обогатительной ф аб 
рики и третье место у Би
лимбаевского доломитового 
рудника. В личном зачете 
призерами стали О. С авель
ев, А. В озж аев ,  С. Бабкин.

Хочется отметить главно
го инженера дробильно-обо
гатительной фабрики Г. П. 
Скачкова,  который, прини
м ая  участие во всех сорев
нованиях спартакиады , лич
ным примером показывает, 
что физкультура  и спорт— 
это здоровье  коллектива, и 
инициатива до л ж на  исхо
дить от руководителей.

Победители и призеры со- 
вевнований награж ден ы  при
зам и  профсоюзного комите
та рудоуправления.

В. Г А Л И М Б Е К О В ,  
главный судья 
соревнований.

НА ОГНЕВОМ 
РУБЕЖЕ -  

ШКОЛЬНИКИ
Юные стрелки, учашиеся 

школ города, в четвертый 
раз встретились в тире шко
лы Кя 20 на соревнованиях 
по пулевой стрельбе на 
приз Д .  М. Хркпунова, ве
терана Физкультурного дви
жения Первоуральска .  На 
огневой р у беж  вышло де
сять команд. В первый лень, 
выполняя упражнение М.В-2, 
командное первое место и 
кубок ГК В Л К С М  (в чет
вертый раз подряд) завое
вала команда  средней шко
лы .Мг 20 в составе: С. Кар- 
пука, С. Фокина, А. Б абу ш 
кина, А. Архипова и С. .Го
лубятникова. На втором 
месте команда школы №  7 
и на третьем —  школы 
Ле 12.

Во второй день стрелки 
соревновались в личном 
первенстве, выполняя более 
с ю ж н о е  упражнение МВ-8. 
Д есять  финалистов в ходе 
пятичасовой борьбы оспари
вали право на призы, учре
ж денны е спонсором сорев
нований —  горкомом ком
сомола. П.ервое место с ре
зультатом  279 очков занял  
учащ ийся школы Ле 20 Сер
гей Голубятников, второе 
место у Андрея Алексеева 
(школа №  7) и третье мес
то занял  Александр Б абу ш 
кин т а к ж е  из школы Л"» 20. 
У девушек в финале сорев
новались только представи
тельницы школы JVs 20: 
Г. Аксенова, С. Д ом рачева ,
Н. Л у зенина  и Е. Л у зе -  
нина.

О ргкомитет Соревнований 
благодарит  Ю. М. Сопоку— 
военрука школы Л"? 7 и Т. 
Меленченко из школьного 
отдела  ГК В Л К С М  за  по
мощь в организации и про
ведении соревнований.

В. Г А Л И М Б Е К О В , 
гл. судья 

соревнований.

ПЛАВАНИЕ

почти
КАК ДЕЛЬФИНЫ

В Перми проводились со
ревнования по плаванию  — 
матчерая'- встреча городов 
У рала для спортсменов 1979 
— 80 годов рож дения.  В них 
приняли участие и юные 
пловцы нашего Д ворц а  вод
ных видов спорта. Из 10 
ком анд в упорной борьбе 
наши спортсмены заняли 
третье м.есто, пропустив впе
ред ком анды  из Б ерезняков  
и Кургана .

Среди псрвоуралы іев  от
личились О. Кропотина на 
дистанции 50 метров воль
ным стилем и «дельфин», 
з а н я в ш а я  первое место,
С. О б лзсо в  на дистанции 
100 метров брассом на вто
ром месте. В эстафетном
плавании 8x50 метров воль
ным стилем наш з ком анда 
стала  второй, а в комбини
рованной эстафете 8x50 мет
ров —  третьей.

С. К Р О П О Т И Н .  
старш ий 

тренер-преподаватель .

О. СТАРОСТИНА. Р едак то р  В. И. П Р У Д Н И К О В .

«П од зн а м ен ем  Л ен и н а» 3  стр.



—  н  о Е Ъ Я в а е н и яПРИГЛАШАЕМ В 
ПУТЕШЕСТВИЕ
БЮРО МЕЖДУНАРОДНОГО 

МОЛОДЕЖНОГО' 
ТУРИЗМА «СПУТНИК»

предлагает 
туристические путевки 

на январь 1991 года 
в международные 

молодежные центры:

«ЛЕСНОЕ ОЗЕРО» (г. Пляаиыяс, Латвия) •— 
с- 7 'по 17 января, стоимость, путевки 150 рублей, 
б е з  дороги.

В  «СЯАВУТИЧ» (г. Канве) — с 12 по 26 »ме«- 
ря, стоимость путевки 117 рублей, б е з  дороги,

Маршруты выходного дня
jfii В КИЕВ — е 17 по 21 января, стоимость пу

тевки 770 рублей, с дорогой самолетом  
іЯ 6 0  ЛЬВОВ — с 23 пб 27 января, стоимость 

путевки 250 рублей, с дорогой самолетом, 
т  В МИНСК — с 23 по 31 января, стоимость  

путевки Т70 рублей, с дорогой  поездом,
Ш  В ТУРГОСТИНИЦУ «ГОРИЗОНТ» (г. Судак, 

Крым) — с .28 января по. 6  февраля, стоимость 
путевки 250 рублей с дорогой самолетом.

За справкам и  обращаться по адресу :  ул, Ва
тутина, 69— 32 Телефон 2-78-73,

На снимке; город Черновцы, Театральная пло
щадь.

Фото Ю, КОСТЕНКО.

Ф ильм , ф и л ьм ..#
Кинотеатр** Восход» 20 21 декабря  « О Б Р Е Ч Е Н Н Ы Й  

НА О Д И Н О Ч Е С Т В О » .  Сеансы: А ,  11, 13, 15, 17, 19,
21 час.

Кинотеатр «Космос». 20 декабря  «КОНГА СО ШХУ
НЫ « К О Л У М Б »  в 11 и 15 час., « Г О Л У Б А Я  Б Е З Д Н А »  
в 17, 19 час . « С В И Д А Н И Е  В С Л Е П У Ю »  в 21 час. ви
део: « П Е Р Е Х В А Т Ч И К »  в 9-30, 13 sac .  21 декабря
« Д О В Е Р Ч И В Ы Й  Д Р А К О Н »  в П . н  13 час., « Б И Б Л И Я »  
в 17 ч а с ,  « С В И Д А Н И Е  В С Л Е П У Ю »  в 20 час., видео: 
« П Е Р Е Х В А Т Ч И К »  в 15 час.'

Д ворец  культуры и техники «Строитель». 20 . декабря
« В С Т РЕ Ч А » (2 серии) в 19" час.

Видеосалон клуба им Ленина.  20 декабря.  « И Н Д И 
АНА Д Ж О . ,С И П О С Л Е Д Н И Й  К Р Е С Т О В Ы Й  ПО 
ХОД» в T9 час., «Х О Л О С Т Я Ц К А Я  П И Р У Ш К А »  в 21 
час. • • - . ,

С А М А Я  

Ж Е Л А Н Н А Я  

Г О С Т Ь Я

ЗЕЛЕНАЯ КРАСАВИЦА ЕЛКА ВХОДИ? В ПРЕД
НОВОГОДНИЕ ДНИ В КАЖДЫЙ ДОМ.

ЕЛКИ ПРОДАЮТСЯ В ДЕБАРКАДЕРЕ МАГАЗИ
НОВ N2  22 «САМОЦВЕТЫ» (ул. Ленина, 13), N2 14 
«СДЕЛАЙ САМ» (ул, ВАЙНЕРА) ЕЖЕДНЕВНО е 
10 ДО 19 ЧАСОВ, ПЕРЕРЫВ С 14 ДО 15 ЧАСОВ, 
ВЫХОДНЫЕ — ВОСКРЕСЕНЬЕ, ПОНЕДЕЛЬНИК,

21— 23 ДЕКАБРЯ ДВОРЕЦ 
ВОДНЫХ ВИДОВ СПОРТА ПРО
ВОДИТ ЧЕМПИОНАТ ОБЛАСТИ 
ПО ПЛАВАНИЮ,

Участвуют сильнейшие спорт
смены области.

Напало соревнований:
21 декабря в 15 часов.
2 2 — 23 д е к а б р я  в 10 ч а с о в .
Приглашаем все» желающе»,

* 3-комнэтную неблаго- 
ѵетрпенную квартиру в пос. 
Билимбай, ул. Металлистов, 
25, кв. 1 на любую птл»ль« 
ную благоустроенную в Пер
воуральске или в Билимбае.

* однокомнатную коопе
ративную 17 кв. м в г. Ала- 
паевске на однокомнатную 
или на две комнаты в 
квартире с. одними соседями 
в Первоуральске или 
Свердловске. Звонить по 
тел. 2-20-44.

* 3-комнатную на Дина
се 45 6 к в м, есть телефон, 
на две отдельные квартиры. 
Звонить по тел. 5-23-26.

* 2-комнзтную улучшен
ной планировки на кварти
ру большей площади или 
на две отдельные квартиры. 
Обращаться: ул. Трубников, 
48-а, кв. 86.'

* 3-комнатную (имеется 
гараж, сад) в г. Кировгра- 
де Свердловской области на, 
равноценную в Первоураль
ске. Звонить по тел. 91-5-74.

МЕНЯЕМ 
КВАРТИРУ

* 2-комнатную -32 кв. м, 
2-й этаж, на 3-комнатную. 
Звонить 2-89-14.

* 3-ком.нз.тную по ул.. 
Строителей, 28-а-—3 на 2- 
комнзтную и комнату гости
ничного типа или с соседя
ми

* 2-комнатную 32 кв. м 
на 5.-м этаже в г. Джамбу
ле (есть телефон; лоджия) 
на равноценную в Перво
уральске. Обращаться в г; 
Первоуральск^: ул, Сакко и 
Банцетти: 11, к в .-19 или по 
тел. 3-16-76.

*  две 2-крмнатные на 3* 
комнатную и однокомнат
ную. 1-й этаж не предла
гать. Обращаться; ул. Чка
лова, 36, кв. 33.

* две 2«комнатные- новой 
планировки иа 4-комнатную 
или однокомнатную и 3-ком- 
натную квартиры, кроме 1 - 
го этажа Обращаться; ул. 
Ленина, 4, кв. 41.

* две 2-комнатные новой 
Планировки 30 кв м 
( п Магнитка) и 32,5 кв. м 
по ѵл. Емлина на 4-комнат
ную. Звонить 2-SS-34.

* 3-комнатную (1-й этаж, 
застекленная веранда) в 
центре и комнату на Маг
нитке на 3-комнатную но
вой планировки в черте го
рода. Звонить по тел.
2-76-61.

* 2-комнатИую новой пла
нировки на Магнитке и 2- 
комнатную по у,л. Комсо
мольской на 1-м этаже на
3-комнатнум) и одноком
натную. Обращаться: ул. 
КомсОмодьская, 19, кв. 17 
после 18 час.

* однокомнатную коопе
ративную (19 кв. м, пол
ностью оплаченная) на 
коммунальную большей пло
щади без компенсации. Об
ращаться: ул. Строителей, 
4, кв. 99 вечером.

* 2-комнатную на Хром
пике, 2-й этаж, и комнату в 
квартире с соседями 19,6 
кв м на 3-кОмнатную, мож
но кооперативную, или эту 
2-комнатную на кооператив
ную. Звонить 2-27-65.

* 3-комнатную новой пла
нировки на 1-м этаже и 
кбмнату (14 кв. м, 3-й 
этаж) с одной соседкой по 
ул. Ватутина, 23 на 3- или
4-комнатную квартиру но
вой планировки или старого 
типа, кроме 1-го этажа. Об
ращаться: ул. Емлина, 16-в, 
кв. 46.

* 2-комнатную (с теле
фоном) на две однокомнат
ные, одну желательно в 
районе школы АЬ 7 Звонить 
по тел 2-53-27 после 19 
час. ,

НАИТН
ЧЕЛОВЕКА

Я Ш
П Е Р В О У Р А Л Ь С К  И М 

Г О В Д  разы скивается  про
павшая без вести Пьянкова 
Тамара  Васильевна, 1939 
года рож дения,  урож енка  
г. Первоуральска ,  которая 
16 октября 1990 гола ѵшла 
из дома и не вернулась..

Приметы: рост 170 см, ху
дощ авая ,  лицо ’ овальное, 
волосы каш тановые корот
кие, брови дугообразные, 
нос прямой, подбородок пря
мой с ямочкой, глаза  свет
лые, крупная родинка на 
шее с левой стороны, де
формировано  правое ухо.

Бы ла одета: шапка серая 
шерстяная,  пальто серое в 
клетку демисезонное, сапоги 
темно-красные резиновые.

П Е Р В О У Р А Л  Ь С К И М 
Г О В Д  разы скивается  про

павш ая  без вести Кармиль- 
цева Елена Валерьевна, 
1974 года рож дения,  уча
щ аяся  СПТУ №  127, кото
рая  5 сентября 1,990 года 
ѵшла из дома и не верну
лась.

Приметы: рост 16S см,
плотного телосложения, ли
цо овальное, волосы темные 
короткие, брови дугообраз
ные, черные, густые, нос 
прямой, кончик носа при
поднят, глаза се:рые, верх
ний передний ; зу б '  имеет 
скол.

Бы ла .одета: кѵртка си
няя типа «аляска», свитер 
белый с черными попереч
ными полосами, юбка ко
ричневая вельветовая, туф
ли бордовые кожаные.

Товарищи! Если вам что- 
либо. известно о месте на
хож дения пропавших либо 
об обстоятельствах, их ис
чезновения, просим сооб
щить по .телефонам 65-2г06, 
02, 2-52-56.

ПРОШУ
ОТКЛИКНУТЬСЯ
пассажиров,  севших і 

автом аш ин у «Жигули* 
белого цвета в районе 
химчистки «Ч айка»
30 сентября 1990 г. 
(воскресенье) с. 10 до 11 
утра, направлявш ихся  в 
пос, Билимбай, которая 
совершила Д Т П  на пло
щ ади Ф НТЗ, Звонить по 
телефону 2-1S-32 с 9 до 
18 часов.

КУПИТЕ
СОБАКУ!

Желающих иметь 9- 
меелчную овчарку про
сим звонить по тел. 
2-13-23 после 18 часов.

Есть такая услуга
МАЛОЕ ГОСУДАРСТВЕН НОЕ 

П Р Е Д П Р И Я Т И Е  «КОНТУР» ПРИ 
П Е Р В О У Р А Л Ь С К О М  СРСУ 
П Р О Т И В О П О Ж А Р Н Ы Х  РАБОТ 
В Ы П О Л Н Я Е Т  ПО ЗАКАЗАМ 
О Р Г А Н И З А Ц И Й ,  П Р Е Д П Р И Я Т И Й  
И ЧАСТНЫХ Л И Ц  ЗА М Е Р Ы  
С О П Р О Т И В Л Е Н И Я  И З О Л Я Ц И И  
О С В Е Т И Т Е Л Ь Н О Й  И 
Э Л Е К Т Р О С И Л О В О Й  СЕТИ.

Справки по телефону 2-15-62.

ПРЕДЛАГАЕТСЯ РАБОТА
П Е Р В О У Р А Л Ь С К О М У  ГРУЗОВОМУ 

АТП НА ПОС ТО ЯНН УЮ РАБОТУ 
С РО ЧН О  ТРЕБУЕТСЯ Ю РИ С Т  
С О К Л А Д О М  250 РУБЛЕЙ .

ПОТЕРЯЛИ
ПОТЕРЯВШЕГО ДЕНЬГИ 27 ОКТЯБРЯ В АПТЕКЕ 

№  70 ПРОСИМ ОБРАТИТЬСЯ В БУХГАЛТЕРИЮ 
АПТЕКИ Ms 70 ПО ул. ВАЙНЕРА,

* * *

Н А Ш Е Д Ш Е Г О  водительское удостоверение на 
имя А Ю Гудович прошу сообщить по адресу: 
ул 1 Мая, 8-а, кв. 26 (за  вознаграж дение) .

* * *

Р Ы Б А Ц К И Е  принадлежности, оставшиеся в 
электропоезде Асбест— Ш аля 12 декабря, просим 
вернуть: ул. Емлина, 14-36 (за  вознаграж дение) .

Б лагодарим  друзей  и знаком ы х за участие в 
похоронах сына, м уж а, отца Курочкина Леонида 
Аркадьевича.

Родные.

От всей дѵши благодарим  коллектив участка 
обрубки цеха № 17 НТЗ. сотрудников детского 
сада  N ° 22 НовоТРУбного завода, лично Г. Н Во 
робьевѴ. Н: И Ш екотовѵ зэ помощ ь и ѵчастие :В 
похоронах Крючкова А.лексэиярз Михайловича,

Ж ена, дети, внучки.

В ы раж аем  благодарнс-тъ  коллективу цеха № 7 
НТЗ особенно В. С Колобову Ошѵеву. коллекти
ву Дома моды, соседям. И. С, Еремину, всем  род
ным, принявш им  участие и оказавш им  помощь 
в похоронах дорогого Мужа, отца, дяди Иванова 
Ильи А лександровича.

Жана, сын..,.

После продолж ительной болезни уш ей Из Жйз-" 
ни. ветеран  войны и труда, член КПСС с 1945 го-

КОМЫШЕВ 
Иван Георгиевич.

Бы вш ий ком андир тяж елого минометного пол- 
.ва . воевал с августа 1942 года и закончил войну 
в Б ерлине 9 м ая 1945 года За боевые заслуги  
награж ден, орденом «Отечественной войны» 
I степени, орденом «К расной Звезды », трем я м е
далям и «За отвагу», медалью  «За взятие Б ер
лина». •

А дм инистрация, парти йная и проф сою зная ор
ганизации  УЖКХ НТЗ вы раж аю т соболезнование 
родны м  и близким по поводу смерти кадрового 
работника.

Коллектив цеха N° 17 Новотрубного завода 
скорбит по поводу смерти ветерана  труда 

АЛЕКСЕЕНКО 
Владимира Миновича 

н вы р аж ает  соболезнование родным и . близким 
покойного.

Коллектив рем онтно-инструм ентального цеха 
ЗКМК скорбит по поводу смерти 

ГОГОЛЕВОЙ 
Светланы Аминеевны

и вы р аж ает  соболезнование родны м  и близким.
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